
議事概要（抜粋） 

【質問】委員から３つの実装サービスについての雇用について 

【回答】雇用は創出される見込み。 

【質問】オンライン診療の利用者が少ない理由について 

【回答】高齢者の中には、対面で先生と雑談を含めて話したいという希望あるが、

オンラインを希望する方もいる。市立病院まで行かなくとも栄養食事指導

を受けられることはメリットはある。 

 


